

## Deportistas Destacados 2018

### Categoría Trayectoria

**1.- Reseña Luis Alberto Ruiz Cavieres:** Nació en Melipilla en 1942. Desde los 9 años jugó fútbol en el Club Deportivo Víctor Morales. En 1962, mientras realizaba su Servicio Militar jugó por la Escuela de Ingenieros de Tejas Verdes. En los dos años posteriores representó a Atlético Curacaví, luego estuvo en clubes melipillanos, como: San Luis, Unión Pabellón y Flecha San Jorge. Desde los 30 a los 49 años, vistió los colores de Deportivo O'Higgins. Entre los 50 y 53 años, jugó por la Asociación Súper Senior, Deportivo Verde Mar, Deportivo Manuel José Benites. A sus 54 años, arribó a Deportivo Juventus Argentada, donde permaneció hasta los 59 años. Continuó con su actividad deportiva hasta los 74 años en el Club Deportivo Juventus de El Bajo, posteriormente, en el Club Deportivo El Bajo, donde hasta la fecha entrega su apoyo y pasión por el fútbol visitando la cancha como socio pasivo del club.

**2.- Reseña Belisario Armijo Ugaldé:** Comenzó a jugar fútbol a los 12 años por el Deportivo "Romanini" Infantil, eso fue un domingo del año 1941 en el Estadio Municipal de Melipilla. Posteriormente, participó en la serie juvenil y adulto del Club Deportivo Ariztía y luego durante 48 años representó al Club Deportivo Español en la serie de honor. Estando en el Español, gestionó la visita a Melipilla de los viejos crack de Colo-Colo, cotejo amistoso que terminó en empate, gracias a un gol hecho por él. Tuvo un breve paso por el Deportivo Gualda Palma y, luego se reencontró con el Club Español. Actualmente, a sus 89 años, continúa jugando fútbol con los Súper Seniors de Melipilla. El 07 de diciembre de 1995 recibió de la DIGEDER, en Coordinación con la Rama Metropolitana Sur, un Diploma de Honor como "Mejor Dirigente de la Comuna de Melipilla" en 1995.



**3.- Reseña Luis Carrasco Ortiz:** Sus actividades deportivas las desarrolló, principalmente, en la Asociación de Fútbol Melipilla, las cuales estuvieron volcadas hacia la división Infantil-Juvenil, afiliada a la Asociación Nacional de Fútbol de Chile durante 50 años. En 1963 es delegado del Club Sporting Central. Al año siguiente asume como secretario del directorio y en 1970 preside la Comisión Infantil-Juvenil, logrando que por primera vez Melipilla llegara al Nacional de Iquique alcanzando el cuarto lugar. En 1981 la asociación logra el Vice Campeonato en Nacional Infantil jugado en el Estadio de la USACH Santiago. Durante los años posteriores, consigue títulos de campeón de la Región Metropolitana; organiza el Campeonato Regional Infantil Sub 12 y los tradicionales campeonatos provinciales, que por muchos años se jugaron con la concurrencia de las cinco comunas de la provincia. En el 2013 y al cumplir 50 años como dirigente de la Asociación de Fútbol de Melipilla y se retira al ver frustrados sus sueños de mantenerse afiliados a la Federación de Fútbol Chile.

**4.- Reseña José Luis “Pepe Lucho” Reyes Cornejo:** Inició su carrera futbolística como arquero a los 13 años hasta que José María Gutiérrez, conocido como “chicolito”, presidente del Club Deportivo Peñarol, lo envió como delegado ante la Liga de Los Barrios. Más tarde, y para proyectar su carrera, se incorpora al Club Diego Portales, donde permaneció por cerca de 60 años, ocupando diferentes cargos comenzando como utilero a presidente. Entre 1958-59 es nombrado delegado del Diego Portales ante la Asociación de Fútbol Local -ANFA-. Posteriormente, jugó durante cinco años en la Asociación Súper Seniors 50, retirándose cuando ocupaba el cargo de vicepresidente.

**5.- Reseña Jorge Hernández Romero:** La vida en el fútbol para Jorge Hernández comenzó a los 15 años en el Club Bandera de Mallarauco, donde plasmó grandes aptitudes con el balón. Luego, sus pasos se encaminaron hasta Santa Elisa de Mallarauco para defender los colores de Flor de Chile. En 1966 llegó a Melipilla, enrolándose en el Deportivo El Bajo y, luego, Soinca, donde comenzó a realizar labores de dirigente. En esta última institución fue

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES  
**ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE MELIPILLA**  
FONO: 2 29027193    [COMUNICACIONES@MELIPILLA.CL](mailto:COMUNICACIONES@MELIPILLA.CL)



[municipiomelipilla](https://www.facebook.com/municipiomelipilla)



[@munimelipilla](https://twitter.com/munimelipilla)



[www.melipilla.cl](http://www.melipilla.cl)

campeón y ganó todos los premios durante muchos años. Fue uno de los fundadores de la Asociación de Fútbol Súper Seniors 50 de Melipilla, integrando el equipo de Torino. Posteriormente, pasó de jugador a dirigente, siendo el presidente de la asociación por 17 años. Hoy es vicepresidente y uno de los dirigentes deportivos más longevos en Melipilla.

**6.- Reseña Luis Cueto Ortiz:** Comenzó como jugador infantil-juvenil en el Club Ignacio Serrano de Melipilla. A fines del 79' llegó a las inferiores del Club San Antonio Unido -SAU- donde permaneció hasta el 83'. En 1984 entra a Soinca Bata, en 1985-1986 a la Universidad Católica; en 1987-1988 a San Luis de Quillota; en 1989 a Deportes Temuco; y en 1990-1999 a Deportes Melipilla 1ra división y 1ra B, para retirarse en el 2000 e iniciar cursos como iniciador y monitor de fútbol, siendo, posteriormente, director y profesor de la Escuela de Fútbol de Deportes Melipilla; Gerente Deportivo del Fútbol Joven y Director de Deportes Melipilla S.A.

**7.- Reseña Aníbal Pinto Sánchez:** Futbolista profesional de Deportes Melipilla, Palestino, Universidad de Chile, Antofagasta, Everton, O' Higgins y la Selección Chilena. Fue entrenador de arqueros profesionales de: Deportes Melipilla, Cobresal, Wanderers, Arica, Palestino y actualmente, Ñublense de Chillán. Fue el primer jugador seleccionado nacional de Melipilla.

**8.- Reseña Carlos "Chilenito" Meza Plaza:** Oriundo de San Juan de Popeta, proviene de una familia con grandes exponentes del fútbol melipillano. Conocido en todos lados como el "Chilenito", ha estado siempre ligado al fútbol de nuestra ciudad, siendo parte de Soinca Bata y Deportes Melipilla durante toda su carrera futbolística profesional. "Chilenito" tiene el récord en el fútbol profesional nacional por ser el único jugador que defendió una misma institución en cuatro categorías, entre 1983 y 1996, desde la Primera hasta la desaparecida Cuarta División de Soinca Bata y, luego a quien la sucedió: Deportes Melipilla.



**9.- Reseña Raúl “Huaso” Alarcón:** Nacido en 1951, toda su vida ha sido identificado con San Juan de Popeta, lugar en el que se crió. Su trayectoria en el fútbol profesional lo hizo pertenecer a los planteles de Soinca Bata de Melipilla, San Antonio Unido, Deportes Colchagua y Santiago Morning. Fue seleccionado de Chile amateur en 1975, donde obtuvo el primer lugar del torneo disputado en el sur del país. También fue seleccionado de Chile seniors en 1987, participando en el Sudamericano de Uruguay, en el cual se adjudicó el segundo lugar. En 1974 fue elegido por el Círculo de Periodistas Deportivos de Chile como el mejor deportista de fútbol amateur.

**10.- Reseña Benedicto Villablanca Estrada:** A los 15 años es seleccionado nacional amateur de boxeo y disputa dos campeonatos, siendo campeón y vicecampeón de los “Guantes de Oro” realizado en Argentina. En 1976 es boxeador profesional y dos años más tarde Campeón Nacional de Boxeo, categoría Liviano Junior, tras vencer al chileno Roberto Díaz. En 1981 es Campeón Latinoamericano de la Asociación Mundial de Boxeo, Categoría Liviano Junior combatiendo contra el peruano, Luis Bendezú. El mismo año, es Campeón Sudamericano de Boxeo Asociación Mundial de Boxeo, luego de ganar al argentino, Roberto Aidar. En 1982 es Campeón Mundial de Boxeo Asociación Mundial de Boxeo al derrotar a Samuel Samy Serrano de Puerto Rico. Se retira en 1986 con un record total de 255 peleas (240 ganadas y 15 pérdidas).

**11.- Reseña Pedro “Ray” Miranda Jorquera:** Su debut como boxeador fue en 1978 ante Jorge Navarrete de San Felipe, ganando por no nocaut, KO, al tercer round. En 1980, disputa el título de Chile Categoría Profesional, donde escandalosamente le robaron la pelea. Siguió boxeando con éxitos en otros combates Raúl Astorga y Juan Henríquez, ambos campeones sudamericanos. Luego, apareció el promotor español, Ricardo Liano, quien lo llevó a conseguir el Título Continental de América “CMB” Consejo Mundial de Boxeo (W.B.C), ganando en dos oportunidades al Gran Peleador Peruano, Luis Bendezú, lo

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES  
**ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE MELIPILLA**  
FONO: 2 29027193    COMUNICACIONES@MELIPILLA.CL



[municipiomelipilla](#)



[@munimelipilla](#)



[www.melipilla.cl](http://www.melipilla.cl)

que le permitió ingresar al escalafón mundial. Viajó a Suiza para ganar por nocaut en el tercer round al Campeón de Francia. De regreso a Chile, defendió el “Título Continental”, venciendo por KO en el 6° round al costarricense Robert Collins. Mantuvo el título por varios periodos e inició una gira por Puerto Rico “Cuna de Boxeadores”, Miami, Francia, Suiza, Ecuador, Argentina, Perú, pues no había nada que lo detuviera: estaba en lo más alto del Boxeo Mundial. Con un nuevo KO en el 3° round frente al boliviano, Walter Alba, se adjudica el Título Bolivariano (Latino) A.M.B Asociación Mundial de Boxeo W.B.A, retirándose cuando estaba dentro de los 10 mejores del mundo. Su pasión por el boxeo está en sus puños y hoy la trasmite a sus alumnos como entrenador de boxeo profesional y amateur.

**12.- Reseña Juan Sandoval Alvarado:** Desde niño integró el equipo de fútbol del Club Gabriela Mistral de Melipilla, a su vez fue dirigente y participó en la categoría mini en vóleibol por nuestra comuna, siendo seleccionado infantil. A los 14 años realiza su primer curso de técnico con la Asociación de Vóleibol de Melipilla y juega en las selecciones nacionales, como también, en el fútbol, sin dejar de ser técnico de vóleibol de equipos jóvenes y adultos. También incursionó en la natación y basquetbol. Realiza cursos sobre vóleibol con reconocidos técnicos nacionales e internacionales, como: Akira Kato, DT de la selección china. Se capacitó en basquetbol, tenis de mesa, natación y otros. Gracias a sus conocimientos y experiencia pasó a dos nacionales escolares con el Colegio Las Carmelitas, representando a la Región metropolitana, y en el extranjero con el Colegio Melipilla alcanzó campeonatos en Brasil. Hoy sigue formando y apoyando el deporte local.

**13.- Reseña Bruno Romanini Caramori:** Inició sus estudios en el liceo municipal de Melipilla y desde ahí fue seleccionado infantil juvenil y adulto de básquetbol, todo en el mismo año. Participó en el Campeonato Nacional de Colegios (Campeón y Score), Campeonato Nacional Juvenil Zonal y Nacional (3er lugar y score nacional), Campeonato Juvenil



Sudamericano Cúcuta Colombia (3er lugar), Campeonato de Tanteo (Región Metropolitana) ganado por Melipilla score del campeonato; también fue Campeón Sudamericano en Quito, Ecuador, participó en campeonatos de verano, siendo 17 veces score y 7 campeón. Se adjudicó la victoria en el Nacional de Chuquicamata, organizado por la Universidad de Chile; posteriormente, resultó subcampeón score del Campeonato Zonal en Melipilla, campeón y score nacional representando a Viña; y, finalmente, obtuvo otro tercer puesto y segundo score en el Campeonato Nacional de Melipilla.

**14.- Reseña Rubén Zeidler Silva:** Llegó a Melipilla en 1983 procedente de Chuquicamata. Desde ese año y hasta 1986 trabajó en proyectos con el canal extraescolar para programar y dirigir los distintos torneos deportivos escolares en la comuna. En paralelo, y hasta el 2010 fue director del plan de natación, trabajó y dirigió la selección de basquetbol juvenil con la que llegó a jugar una final en Santiago. Con los colegios locales que en la actualidad trabaja ha clasificado 15 veces para los juegos regionales, llegando en cinco oportunidades a la fase final y ganando un regional escolar. Hoy puede decir con orgullo que formó a 16 Profesores de Educación Física, quienes trabajan en colegios subvencionados, Corporación Municipal e institutos profesionales.

**15.- Reseña José Miranda Martínez (Mirandita):** Nació en Melipilla, el 10 de marzo del año 1941. Conocido como MIRANDITA, inició su carrera deportiva como árbitro a los 14 años en Rancagua en campeonatos escolares. A los 30 años llegó a la comuna para arbitrar campeonatos escolares y a los clubes existentes en ese tiempo, como: Deportivo Chile, Juan Francisco González, Soinca, etc.. Arbitró los famosos y tradicionales campeonatos de verano, donde participaban los equipos de Panificadores, Polluelos, Soinca, Deportivo Chile, Diego Portales, San Bernardo, Lascar, Lucchetti, Puente Alto, etc. Siempre se destacó por su buena disponibilidad y apoyo en los diferentes torneos nacionales e internacionales organizados en nuestra ciudad. Arbitró el Mini Básquetbol Internacional (Chile, Brasil,

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES  
**ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE MELIPILLA**  
FONO: 2 29027193    [COMUNICACIONES@MELIPILLA.CL](mailto:COMUNICACIONES@MELIPILLA.CL)



[municipiomelipilla](https://www.facebook.com/municipiomelipilla)



[@munimelipilla](https://twitter.com/munimelipilla)



[www.melipilla.cl](http://www.melipilla.cl)

Argentina, Uruguay), organizado por el Colegio Melipilla. Mirandita no solo es conocido en nuestra comuna, sino que también en María Pinto, Talagante, Maipú, San Antonio, San Bernardo, La Cisterna, Peñaflo, Quinta Normal, gracias a su larga y excelente trayectoria deportiva. Actualmente, se dedica al adiestramiento de perros pastores alemanes, un hobby que lo mantiene ocupado y muy complacido.

**16.- Reseña Marcos Ortiz Vallejos:** Ciclista estilo Montaine Bike, disciplina que practica como un deporte que lo cautivó y se convirtió en un hobby. De esta forma, compitió en diferentes carreras a nivel nacional, como: Torres de El Paine, selva nativa Punta Arenas, escalada Volcán Osorno, desierto San Pedro de Atacama, donde terminó en 5to lugar del ranking nacional 2016. Tras sufrir un accidente cerebro vascular, que truncó sus sueños, volvió a caminar y empezar de cero, para levantarse y competir nuevamente en el desierto de Atacama, los días 27, 28 y 29 de abril y a sus 57 años su frase favorita es: Vamos que se puede!!!

**17.- Reseña Laura Rosa Velarde Silva:** Su trayectoria deportiva se la debe y agradece a su padre, Don Ramón Velarde, gran deportista y dirigente melipillano, quien fue su gran ejemplo a seguir, puesto que desde pequeña lo acompañaba en las canchas a ver y disfrutar de las actividades. Sus inicios deportivos en el vóleibol los comenzó en el Club Unión Libertad y, posteriormente, fue seleccionada nacional y comunal de esta disciplina. Jugadora de la Universidad Técnica del Estado, Unión Española y Universidad de Chile. Hoy es madre de cuatro hijos, todos deportistas y profesionales, trabaja en el área de educación de la Corporación Municipal de Melipilla, desempeñándose, como: docente, entrenadora y formadora de las nuevas generaciones en su gran pasión: el vóleibol.

**18.- Reseña Herman Bastías Cifuentes:** Entrena Taekwondo desde hace 24 años. Inició sus entrenamientos en 1994 en Melipilla y después de mucho esfuerzo y dedicación, obtuvo cinturón negro Primer Dan. En su carrera como competidor activo de la American

Taekwondo Association (ATA), el profesor Bastías representó a nuestra comuna en torneos nacionales e internacionales. En dichas competencias, siempre se destacó dentro de los tres mejores de su categoría. En 1997 se dedica a enseñar y difundir el Taekwondo, formando más de 80 cinturones negros, de los cuales se destacan siete campeones nacionales y dos campeones panamericanos. El 2016, Luisa Marambio, alumna, logra el título de campeona mundial en Little Rock, Arkansas, EE.UU. Actualmente, es cinturón negro cuarto dan y, junto a su staff de instructores, forman a más de 100 alumnos dentro de nuestra comuna. Además, su escuela cuenta con sucursales en Talca, Curicó, San Felipe y Santiago Centro.

## Categoría Homenaje Póstumo

**19.- Reseña Humberto Pinto Pinto (Q.E.P.D. 1933-2016):** Nació en la localidad de Peumo. A los 20 años conoció a la Familia Cornejo en el Club de Tenis de Lolleo, con la que adquirió sus conocimientos, tanto en el tenis como en el cuidado de las canchas. En 1964, llega a Melipilla y se hace cargo de las canchas de un insipiente Club de Tenis Melipilla e hizo clases hasta 1964. En el 2001 se desvinculó del club y continuó haciendo talleres de tenis en el Parque Madero, Casa del Padre Demetrio, etc.. Durante su juventud, participó en varios torneos de tenis, llegando a la Categoría Honor y por mucho tiempo fue número uno del Club de Tenis de Melipilla. Hombre sencillo, humilde, enamorado de su trabajo: enseñar le llenó su corazón hasta los 76 años, aproximadamente. Legado que transmitió a su familia, que lo vio partir en el 2016, a los 82 años, donde seguro sigue “jugando” tenis feliz.

**20.- Reseña Jorge Inda Peñailillo (Q.E.P.D.):** Profesor normalista, fundador de la Primera Asociación de Vóleybol de Melipilla (ASVOME), fundador y director técnico del Primer Club de Vóleybol de la Asociación Melipilla, que participó en la Asociación de Vóleybol Santiago con una destacada representación de varones y damas, quienes resultaron Campeones de



la Asociación en las categorías juveniles y adultos, gracias a este mérito fue apadrinado por la Empresa “Soinca Bata” para continuar con los entrenamientos. Más tarde, fue Director Técnico de las Selecciones Juvenil y Adultos Varones Asociación Santiago, participando activamente en los Campeonatos Nacionales, organizados por la Federación de Vóleybol Chile. También fue Director Técnico de la rama de vóleybol con equipos de varones y damas del Club Deportivo “Unión Española”. Complementó su carrera de educador con la pasión por el deporte, desempeñando por 25 años, diversos cargos en la Federación de Vóleybol de Chile (FEVOCHI).

**21.- Reseña Oscar Troncoso Vidal (Q.E.P.D. 1955-2016):** Primogénito de familia melipillana, siguiendo el camino de su madre, profesora normalista, ingresa en 1973 a estudiar Pedagogía en Educación Física en la Universidad de Chile. Durante su formación académica inicia su relación cercana con el vóleybol, siendo entrenador de la selección de la universidad y ayudante de entrenador de la Selección Nacional de Voleibol Femenina. En paralelo, trabajó en los primeros programas de natación en la DIGEDER y luego en el Club Atlántida. Inició su etapa docente en el Colegio San Agustín, pero fue su paso por el Colegio Marambio, donde obtuvo grandes logros en él voleibol y basquetbol, ganando el Campeonato Regional de Voleibol en 1986, formando un semillero de seleccionados nacionales de la misma disciplina. Participó en el área deportiva de Longovilo y en el Club de Rodeo de San Pedro y Club de Huasos de San José. En los últimos años fue encargado del área deportiva del Colegio San Agustín teniendo a su cargo talleres y selecciones deportivas. Finalizó su trabajo como Inspector General del Área Técnico Profesional del mismo establecimiento.

**22.- Reseña José Luis Jerez Gamboa (Q.E.P.D. 1981-2010):** Llegó al fútbol joven (cadetes) de Deportes Melipilla jugando desde 1998 hasta el 2000. Subió al primer equipo en Primera B, periodo 2001-2003. Su mayor logro fue en el 2004, donde fue campeón del torneo



nacional. Pasó a la Primera División en el 2005 participando en 100 encuentros como representante del equipo local. En el 2006, estuvo en Magallanes y, el 2010, se formó la Escuela de Fútbol Municipal, a la cual los vecinos decidieron colocarle su nombre en su memoria, que actualmente funciona en el Estadio San Juan de Popeta.

**23.- Reseña Nelson Ortega Valiente (Q.E.P.D. 1961-2010):** Oriundo de “Palmitas”, localidad de Soriano, Uruguay. Conocido como “el uruguayo” o “yorugua”, arribó a Chile en 1995, instalándose como entrenador de Fútbol en Melipilla en el 2000. Este ex jugador profesional de fútbol fue tremendamente importante en nuestra ciudad, principalmente, por las alegrías y triunfos que obtuvo con la selección de fútbol del Colegio San Agustín, tanto a nivel local como nacional. Muchas deportistas melipillanos lo recuerdan por su carisma, compromiso, perseverancia, disciplina, pasión y profesionalismo como entrenador y gran exponente de numerosas charlas de liderazgo. Más que en el fútbol, su legado fue un particular estilo de vida. Falleció a la edad de 49 años en su ciudad natal, lugar que eligió para vivir sus últimos días, luego de ser diagnosticado de cáncer y enfrentar esta enfermedad hidalgamente.

## Categoría Destacados

**24.- Reseña José Ignacio Silva Muñoz:** Desde los 13 y a la fecha con sus 18 años es Cheerleader, deporte que le apasiona y al cual le ha puesto mucha garra para viajar este año al mundial de cheerleading realizado en Estados Unidos, sueño que veía muy lejano y logró alcanzar gracias a su esfuerzo y dedicación.

**25.- Reseña Renata Pinto Cerda:** Melipilla de tan solo 15 años, que se ha destacado por practicar el deporte del mountainbike XCO Olímpico, estando en el número 2 en el ranking nacional en su categoría compitiendo por el Club WinChile. A su corta edad Renata cuenta con una trayectoria en competencias dentro y fuera del país. Lo anterior, la ha llevado a

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES  
**ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE MELIPILLA**  
FONO: 2 29027193    COMUNICACIONES@MELIPILLA.CL



[municipiomelipilla](#)



[@munimelipilla](#)



[www.melipilla.cl](http://www.melipilla.cl)

ser una niña muy disciplinada, que entrena cinco veces a la semana, donde combina gimnasio, entrenamientos en el cerro y ruteo en diferentes caminos de la comuna. Sus mayores logros son: Tercer Lugar Campeonato Nacional XCO, Primer lugar Copa Soprole, Campeona Nacional Escolar, Campeona Metropolitana de XCO y lugar 13 Panamericano de Colombia, siendo reconocida actualmente como la mejor chilena de su categoría. Su próxima meta es ser Campeona Nacional de su especialidad y coronarse como campeona de la Copa Chile con la cual se sitúa en el segundo lugar.

**26.- Reseña Charles Rivera Vera:** Melipillano desde el 2003. Practicó Basquetbol por muchos, pero una lesión en la espalda y la invitación de algunos amigos, lo llevaron a elegir el ciclismo de montaña en el 2014, inicialmente en forma recreacional y, posteriormente, con las carreras competitivas de largo aliento. Entrenó por su cuenta y con los integrantes de Melipilla Ciclismo hasta el 2016. Compitió en carreras de XCM (Cross Country Maratón) en forma continua. Participa entre 12 a 15 carreras al año, siempre representando a Melipilla, a través de club que lleva su nombre. En el 2017 compitió en MTB en la modalidad olímpica, también conocida como Cross Country Olímpico (XCO). El 2018 participó en el Nacional de XCO, que le otorgó puntaje para clasificar a los Panamericanos de XCO en Pereira, Colombia, llegando al séptimo lugar en su categoría.

**27.- Reseña Natalia Castellano Vera:** Destacada tenimesista melipillana con tan solo 28 años. En el 2012, obtuvo el Segundo Lugar Dobles Damas, Mixtos y Equipos Damas Finales Nacionales. Al año siguiente es Seleccionada Nacional Olimpiadas Universitarias Kazán (Rusia), alcanza el primer lugar por equipos y tercer puesto en dobles damas en el Sudamericano de Villavicencio (Colombia); posteriormente, se adjudica otro primer lugar por equipos y tercer lugar dobles damas en los Juegos Bolivarianos de Lima (Perú). En paralelo, 2012-2018, obtiene el título de técnico nivel superior en Fisioterapia Deportiva del Duoc UC, monitor, entrenador y Sparring de Tenis de Mesa Club Melipilla, Entrenador

Certificado en Entrenamiento Funcional PRO-FT System (PRODEP) y es certificada en ITTF+PTT Nivel 1 por la Federación Internacional Convencional y Paralímpica de Tenis de Mesa y este año egresa como Técnico Nivel Superior en Preparación Física de Universidad Santo Tomás, Concepción. Volviendo al ámbito deportivo, el 2014 alcanza el noveno lugar individual en los Juegos Suramericanos, primer puesto Equipos Damas, Sudamericano, Buenos Aires (Argentina) y es seleccionada nacional Vía Latinoamericano, Santo Domingo (República Dominicana). El 2015 se adjudica el noveno lugar individual y el quinto en equipos en los Juegos Panamericanos, Toronto (Canadá). El 2016 participa en World Tour Linz (Austria), participa en el World Tour de Estocolmo (Suecia) y el 2017 clasificó para la selección nacional Campeonatos Internacionales Primer Semestre.

**28.- Reseña Holger Halvorsen Burgos:** Actualmente de tan solo 19 años, sus inicios en el taekwondo fueron a los 7 en Melipilla, logrando llegar al alto rendimiento para representar a la comuna, región y país. Experiencia que le ha permitido clasificar en los juegos deportivos nacionales llegando a ser Campeón en Argentina y Campeón Nacional de Chile 2017, por lo que espera seguir representado al país y la comuna en futuros certámenes competitivos.

**29.- Reseña Francisco Cayulef Álvarez:** Con seis títulos individuales y 12 dobles, ha participado en siete torneos mundiales de tenis paralímpico en Brasil, Holanda, Suecia, Italia, Inglaterra, Turquía y Sudáfrica, como también, en cuatro clasificatorios efectuados en Puerto Rico, México, Ecuador y EE.UU. Obtuvo medalla de plata en el Parasudamericano de Stgo 2014, en los Para-panamericanos de cuartos en Rio 2007 y quintos en Toronto 2015. En los Paralimpicos participó en Beijing 2008 y, además, de ser tenista paralímpico, es seleccionado nacional de básquetbol y rugby en silla de ruedas.

**30.- Reseña Adolfo Almarza Riquelme:** Desde niño se ha dedicado a los deportes, sin embargo, a los 12 años un grave accidente hizo que perdiera ambas piernas. Durante su

recuperación, un potente mensaje de Luis Winter (académico de la Universidad de Los Andes), lo motiva a retomar su vida normal y deportiva, siendo hoy reconocido a nivel nacional e internacional en Downhill y Cross Country Ultra Maratón, dejando a Chile y Melipilla en lo más alto en lugares, tanto en Sudamérica como El Caribe, Norte América y Europa. Actualmente, se encuentra en una preparación de alto rendimiento para partir a Europa a finales de junio y comenzar su nueva temporada de carreras. En paralelo, dicta charlas motivacionales para compartir sus testimonio de vida demostrando que con perseverancia, voluntad y disciplina no existen límites.

**31.- Reseña José Luis Ballesteros González:** A los 11 años este melipillano ha obtenido grandes logros en la especialidad Motocross (número 104&204), entre sus logros desde el 2014 al 2018 se destacan: Sub-Campeón Nacional de Motocross Categoría 50cc, Sub-Campeón Nacional de Minicross "Argentina" Categoría 50cc, Campeón Nacional de Motocross Categoría 50cc, Campeón Zonal Centro de Motocross Categoría 50cc, 6to lugar Latino Americano de motocross "Guatemala" Categoría 65cc, Campeón Nacional de Motocross Categoría 65cc, Campeón Zonal Centro de Motocross Categoría 85cc, 3ro en el Ranking Nacional de Motocross Categoría 85cc (con dos fechas de 7).

**32.- Reseña Jorge Monzón Peñailillo:** Partió en el deporte desde el colegio, específicamente, mountainbike, y desde ese entonces lleva más de 15 años practicando, compitiendo y viajando por el mundo, periodo en el cual ha obtenido importantes logros. Además, ha organizado importantes fechas del campeonato nacional con el club melipillano, tales como: Campeón Panamericano de Descenso, Colombia 2015 (única medalla de oro para Chile), Top Ten del Mundo Mundial de Descenso, Andorra, España 2017 (9no lugar), Medalla de Plata Panamericano de Descenso, Colombia 2016, Campeón Nacional de Enduro 2017, categoría Master A, 4to lugar Campeonato Rallymobil 2016 en



categoría N°3 como piloto debutante y 13 participaciones en la ya famosa carrera urbana “Valparaíso Cerro Abajo”.

**33.- Reseña Club Deportivo Bella Esperanza:** Fundado el 01 de mayo 1966, por un grupo de jóvenes del sector del mismo nombre, con la finalidad de crear espacios para la entretención y práctica deportiva de los niños del lugar. Su primer presidente fue Ramón Reyes, posteriormente, fue dirigido por Luis González Quintanilla, quien permaneció en el cargo por 46 años y su actual presidente es Juan Reyes Irrázaval, hijo del primero de los nombrados. Bella Esperanza ha participado en torneos, como: Liga de Los Barrios, ANFA Melipilla, LIFUR Puangue, Asociación Manuel Rodríguez, ANFUR Santa Rosa, Asociación ANFUR Chocalán. Además, apadrina a la Agrupación Benjamín Silva Cid, integrada por niños con enfermedades terminales y crónicas; y ayuda a la comunidad con talleres de fútbol, charlas de prevención, apoyo a jardines infantiles y visitas a distintos centros, entre otros. Sus logros más destacados son seis títulos regionales en 1ra adulta, dos títulos regionales en serie seniors 40, tricampeón infantil ANFUR Chocalán 2013, 2014 y 2015, campeón sudamericano en el 2008 disputado en nuestra ciudad y tricampeón nacional ANFUR en el 2006 en Peralillo VI Región, 2016 en Fresia X Región y, recientemente, en Salamanca IV Región.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES  
**ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE MELIPILLA**  
FONO: 2 29027193    [COMUNICACIONES@MELIPILLA.CL](mailto:COMUNICACIONES@MELIPILLA.CL)



[municipiomelipilla](https://www.facebook.com/municipiomelipilla)



[@munimelipilla](https://twitter.com/munimelipilla)



[www.melipilla.cl](http://www.melipilla.cl)